

KRITIKEN & ANSICHTEN

Emil Ciocoiu

MALER

George Theegarten - ein wahrer Maler

George Theegartens Bilder betrachtend, erfüllt mich ein ungewöhnlich starkes Gefühl der Freude, der seelischen Erhabenheit, der erwärmenden Feierlichkeit. Heute, wenn jeder sich als Künstler bezeichnet, hat er es bevorzugt ein Maler zu bleiben. Und das ist gut so, weil durch echte Malerei im Menschen Freude, Bewunderung, seelischer Frieden und Ruhe entspringen.

George Theegarten ist ein wahrer Maler. Er arbeitet mit Hingabe um Räume zu schaffen, in denen die Farben sich in Metaphern verwandeln und seine Gemälde den Rahmen echter Visionen bilden. Seine Kompositionen sind in feinen Interferenzen der Töne, Halbtöne, oftmals Ton in Ton strukturiert, so dass sie der Gesamtheit eine Note von Grandeur und Noblesse verleihen. Seine reflexive Wahrnehmung der Natur, die hartnäckige und disziplinierte Arbeit, die Aufmerksam-

keit für das Detail, die Tiefe, mit der Themen verarbeitet werden, all das verrät den geheimen Wunsch das eigene Selbst auszudrücken.

Seine mehrteiligen Kompositionen bieten ihm unerwartete Möglichkeiten poetische Landschaften in Landschaften als Zustand des Geistes zu übertragen. So werden blühende Bäume, Meer, Himmel, Erde oder Wiesen in Metaphern verwandelt. Seine Werke fügen sich einer intuitiven Ordnung, die in ihrer Vielfalt durch das Geheimnis des Lebens erfüllt werden.

Die Ergebnisse seiner Arbeit beruhen außer auf seinem Talent auch auf einer tiefen Ehrlichkeit und einer eigenen moralischen Instanz, letztendlich auf dem Glauben an das Gute, das Wahre und das Schöne. Ich bewundere und schätze zutiefst einen Maler, der sich zu Recht als einen Künstler bezeichnen kann.